

FICHA TÉCNICA

DIFUSIÓN: CANAL-UNED



ESPACIO: Preguntas a la Historia

TÍTULO: ¿Sigue siendo importante el Coro Vapensiero de la Ópera Nabucco de Verdi?

SINOPSIS: Verdi escribió esta ópera en un momento terrible de su vida, habían muerto sus dos hijos y su madre. Fue el primer gran éxito de Verdi. El célebre Coro de los esclavos Vapensiero fue tan conmovedor que en el primer ensayo, todos los que estaban fuera y dentro del edificio, hasta los obreros que trabajaban en el techo, se callaron súbitamente y luego rompieron en aplausos y bravos.

FECHA DE EMISIÓN: 15/06/2012

PARTICIPANTES: Pilar Lago Castro, profesora de Didáctica de la Educación Musical y musicoterapeuta de la UNED..
